

DE LA ANTIGÜEDAD A LA EDAD MEDIA

3. El Islam.

Cuando nació Mahoma, en Arabia la gente creía en diferentes dioses, eran politeístas. Mahoma era un comerciante que se sintió llamado por Dios para revelar una nueva religión: el Islam. Los que practican esta religión se llaman musulmanes.

Al principio, Mahoma fue perseguido y tuvo que huir de La Meca en el año 622. Esta fecha es para los musulmanes el comienzo de su era, como para los cristianos el nacimiento de Jesús.

Cuando Mahoma muere casi toda Arabia era ya musulmana, conquistada por medio de la guerra santa.

El libro sagrado de los musulmanes es el Corán, que recoge las cinco obligaciones básicas de todo creyente. El director de oraciones se llama imán.

- ¿Qué significa ser politeísta?
 - ¿Quién era Mahoma?
 - ¿Qué religión practican los musulmanes?
 - ¿Cuándo comienza la era musulmana?
 - ¿Cómo conquistaron los musulmanes Arabia?
 - ¿Qué es el Corán?
 - ¿Qué es un imán?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA